



## Incorporan a chillanejo a Academia de la Lengua

CHILLAN.- Durante una solemne sesión extraordinaria, que celebrará hoy jueves, en esta ciudad, la Academia Chilena de la Lengua procederá a incorporar como nuevo Miembro Correspondiente por la provincia de Ñuble al poeta, escritor y profesor universitario Sergio Hernández Romero, chillanejo de nacimiento.

La ceremonia se iniciará a las 11.00 horas en la Sala Schaefer, con asistencia de autoridades, dirigentes de instituciones artístico - culturales y otros numerosos invitados. Será presidida por el titular de la entidad, Roque Esteban Scarpa, quien viajará expresamente desde Santiago con otros académicos, entre ellos el folklorólogo Oreste Plath y el escritor Hugo Montes. Desde Linares y Concepción concurrirían Manuel Francisco Mesa Seco y Mario Rodríguez, miembros correspondientes.

Luego de la investidura a través de las palabras oficiales del Presidente de la Academia, el profesor chillanejo leerá un trabajo suyo sobre las principales figuras literarias de Ñuble a través del tiempo, especialmente aquellos valores menos conocidos.

En relación con su incorporación a la prestigiosa entidad intelectual, Hernández Romero confidenció a EL SUR Regional que "la designación a mí me sorprendió mucho, simplemente porque no la esperaba, y ni siquiera la imaginé alguna vez. Para mí significa un

compromiso y, desde luego, una responsabilidad, a la vez que, ciertamente, un honor muy grande". Consultado sobre su producción última, admitió que "yo estaba un poquito como descuidando ya la creación literaria, en circunstancias que por ella es mi designación".

Luego Sergio Hernández relató a EL SUR Regional que "mi carga académica es muy alta; es muy absorbente el hecho de tener tantas responsabilidades de tipo académico en el Instituto Profesional, en forma que no he estado escribiendo casi nada. Lo interesante sería lograr una cierta liberalidad, el próximo año, en cuanto a carga horaria".

El nuevo académico se inició en la poesía muy pequeño, y la Escuela Republicana de México le otorgó un primer premio cuando cursaba la quinta preparatoria. Hizo todos sus estudios básicos y humanísticos en Chillán y se tituló de profesor de Castellano, función que ejerce en la actualidad en el Instituto Pedagógico de la Universidad de Chile. Amplió estudios en la Universidad Central de Madrid. Ha recibido el Premio FECH Santiago, en 1964; el Premio Municipal de Extensión Cultural y Artística, en 1968, y el Premio Luis Tello, de la Sociedad de Escritores de Valparaíso, en 1972. Diez de sus poemas fueron traducidos al alemán en la Universidad de Bonn. (EL SUR).

13.

1982

CONCEPCIÓN. 25-XI-1982

14

# **Incorporación a chillanejo a Academia de la Lengua.**

## **[artículo]**

Libros y documentos

### **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

### **FORMATO**

Artículo

### **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Incorporación a chillanejo a Academia de la Lengua. [artículo]

### **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

### **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)